
鉢上げ後 1 週間（３／１６）が経過しました。 

 

← 相須君の鉢上げ後の様子。 

 

  

 

 

稗田君の鉢上げ後の様子。→ 

 

 

← 宮本君の鉢上げ後の様子。 

３人供、1 週間後の発芽率が悪く

心配しましたがもう大丈夫でし

ょう。後は、こまめに苗の観察を

続けましょう。 


